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股指期货迎来第四次松绑期货王者，股指期货历次松绑

很多朋友对于股指期货迎来第四次松绑期货王者和股指期货历次松绑不太懂，今天
就由小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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股指期货要恢复正常了，你怎么看？

挺好的。

A股市场经常性的暴涨与暴跌，很多人归结于散户太多，追涨杀跌所致。可是为什
么根源总在散户？去看看各个基金的每个季度的报表，哪个基金不是调仓频繁，难
道它们不是在做同样的事情？

所以说根源根本就不是散户的行为造成的，市场上的资金只有做多才能赚钱，赚钱
了不跑就没利润才是根本的原因。因此当市场趋势出现的时候，大家集体涌入做多
，市场趋势有坏的时候，集体比赛跑的快，才是暴涨暴跌的症结。

如果A股市场可以多空都赚钱，那么像茅台那样，拉的多了自然有人做空打你，跌
的深了，自有人像乐视那样去抄底，又怎么会出现如此的暴涨暴跌。

所以2015年问题发生的根源不是因为期指造成的，只是因为当时股市趋势出现了
问题，大量杠杆被迫平仓造成的挤兑。而期指做空不过是在骆驼身上，又加了一堆
稻草。

如果可以开放期指，起码现在只能做多的资金，有一个好的的对冲手段，不至于套
住就无能为力。但同时，期指被开放，解决不了15年的主动做空问题。这需要A股
市场本身提供一种合理的做空手段，毕竟现在的融券实在是太少太难了。

多空博弈的机制应该逐渐放开，各国市场都有空头存在，浑水这种专挑有问题的鸡
蛋叮的苍蝇，成为了市场上的清道夫。如果A股有他们在，你还会见到大量的财务
造假、业绩变脸和停牌后突然闪崩吗？在变脸之前，就被做空机构打死了！
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周末股市传来“股指期货松绑”的消息，券商板块是直接受益者下周一
券商板块能否大涨？

周末的众多消息中，最被市场关注的就是股指期货的回归和松绑，那么股指期货的
松绑是否有利于券商股呢？股指期货一直是券商的一个业务方面，但由于2015年去
杠杆的的政策影响，股指期货一度受到限制，也对于市场形成了一个比较大的影响
，券商的业绩也受到了一定程度的制约。随着A股市场接近4年的调整，已经到了一
个相对的底部阶段，管理层对于去杠杆的监管也取得了一定的成效，所以在这个时
候对股指期货进行松绑，无疑是对A股市场的一个利好。股指期货的松绑使得市场
的交易者有了一个对冲的工具，更能灵活应对市场的涨跌，告别单边的裸多行为，
使得股指在下跌的时候也能够获得收益，这样在一定程度上为市场的交易者提供了
更多的选择渠道，能够保证交易的活跃度和市场情绪，有利于目前A股市场的反弹
延续。目前A股市场在3300点整数关口盘整，昨天尾盘曾经在一次试探前高，应该
是对这种周末利好消息的一个初期发酵，相信下周会有所短线冲高，突破3288点的
概率非常大，但突破后的持续性值得关注。

从券商的角度来讲，这算是一个直接的利好，因为这等同于恢复了券商股的一部分
业务内容，券商股的业绩得到了强逻辑支撑，下周券商股会有所异动，但券商股在
整体结构上已经处于5浪的后期阶段，券商股的冲高能够带动大盘股指走高，但持
续性应该不是很强，大盘股指下周很有可能在突破3288点之后，形成一个冲高回落
的调整格局。

所以在操作上，短线分时大盘股指会再出一个确认性的高点，但随后会展开快速的
调整回落，操作上一定要谨慎小心，控制仓位。不能因为短线出高点，就认为市场
新的反弹结构开始，而应该越反弹越保持谨慎小心。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

3300点关前，新一轮股指期货松绑！时机成熟了吗？

特大利空！现在期指原来机构可以下的50手，放开到500手，就是放大十倍，而且
降低了保证金，现在股市拉高了500点，基本面并没有多大改善，公司经营成本更
加高，经营更加困难，实体经济我们都可以看到现在是什么局面！机构现在持仓88
%以上，手上有大量筹码，一旦先买好空单，用筹码砸盘，双向赚钱，低位在70年
大庆，散户哀鸿遍野时买入期指多单，捡回筹码

股指期货第四次松绑使得这周日线五连阴。现在到底是“牛市”？还是
“熊市”中反弹？

                                    2 / 3



智行理财网
股指期货迎来第四次松绑期货王者，股指期货历次松绑

日线五连阴，是不是牛市都存在很大的杀伤力，Ａ股是情绪化比较严重的市场，如
果持续的下杀，牛市也能被转成熊市，现在场内股民仓位多，机构仓位多，都在博
弈，这周是开通了股指期货导致机构可以部分套保才下跌，要不散户跑的比机构还
快，套住大资金了市场还怎么玩？如何吸引中长期资金入市？

不过当下还没有到太悲观的时候，毕竟3000点还没破位，这个关口不仅仅是散户
注重，机构都很小心，毕竟这里有恐慌盘潜伏，一旦下破整轮上涨终结，那大家都
没有的玩了，前期建立的信心一下冲散了，上方套牢筹码就没那么快冲破了，那看
牛市都没有意义。所以机构可能回踩到3000点后假突破来制造新一轮涨势，加上流
动性如此充裕，走势是没这么快结束的，还有拉升机会。

另一方面，后期事件比较多，比如70周年，还有科创板，加上外资后面大举入市
，有这些消息在，市场起码还能折腾一番，当下来看就是短期风险释放，跌到市场
认可的点位开始继续上攻，毕竟现在政策底，信心底，技术底都还在，持续看空也
不现实。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股指期货迎来第四次松绑期货王者和
股指期货历次松绑问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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